

# 四郷小だより

発行人 深川 昭久

## 1 年間ありがとうございました

やわらかな春光に心躍る季節となり、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

今日は1～5年生の令和3年度最後の登校日となり、明日から春休みです。お子さんと1年間を振り返るとともに、心身共に次の学年への準備をお願いします。1年間ありがとうございました。

### 《卒業証書授与式（3月18日）》

卒業証書授与式では、胸を張っての堂々の入場、卒業証書を受け取る時の凛とした態度、話を聞く時のしっかりとした目線など、6年生23人全員が四郷小の最高学年としての姿を見せてくれました。



コロナ禍で昨年度の卒業式同様で、6年生と保護者様、四郷小職員のみ

の出席でしたが、各学年が会場壁面を飾りお祝いに花を添えました。

6年生の皆さん、卒業おめでとうございます！



### 《6年生を送る会（3月8日）》

2限、3限に「6年生を送る会」がありました。本来は、全校児童が体育館に一同に会して行う行事ですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、形態を変えて行いました。



6年生と司会・進行の5年生が体育館において、他の学年は入れ替わりで、感謝の気持ちを込めた音楽や劇の発表、クイズなどを行いました。また、各教室には、体育館で行われている様子を映像で見られるようにしました。各学年とも趣向を凝らした内容でした。6年生も十分に感謝の気持ちが伝わっていました。

### 《児童会役員選挙（3月23日）》

新年度（令和4年度）前期児童会役員選挙立会演説会が行われました。立候補者の演説には強い意欲が感じられました。また推薦責任者もしっかりと推薦理由を述べていました。選挙管理委員の児童も、役割を果たしていました。新年度も期待できる子どもの姿をみることができました。



保護者・地域の皆様、今年度も昨年度に引き続きコロナ禍ということもあり、ご心配やご迷惑をおかけしたことが多々あったことと思いますが、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。来年度も変わらぬご支援のほどよろしくお願いします。